



Sean Gallup/Getty Images

L'Allemande Katherina Reiche : de ministre de l'Économie à ministre de l'Armement

- Josue Michels
- [11/08/2025](#)

L'Allemagne se tourne vers l'armement pour relancer son économie. Depuis la pandémie, l'économie allemande peine à se redresser. La guerre menée par la Russie contre l'Ukraine a fait grimper les prix de l'énergie en Allemagne et a ravivé l'intérêt pour la défense. Le nouveau gouvernement allemand considère le renforcement militaire de l'Europe comme une bouée de sauvetage potentielle pour son économie en difficulté. La ministre allemande de l'Économie, Katherina Reiche, saisit pleinement cette opportunité, comme l'écrit le journal *Welt* dans son article du 28 juillet intitulé « Comment Katherina Reiche agit désormais en tant que ministre de l'Armement ».

« Plusieurs mesures prises par la ministre ces derniers jours illustrent clairement la nouvelle orientation de son ministère », écrit *Welt*. « Reiche a découvert par elle-même l'industrie de la défense. »

PT_FR

Le 23 juillet, le cabinet fédéral allemand a approuvé un projet de loi visant à accélérer les efforts d'armement du pays. Au sujet de la nouvelle loi, Reiche a déclaré : « Nous avons besoin de plus d'armes, et nous en avons besoin plus rapidement. Cet objectif ne peut être atteint qu'en augmentant la production. »

Après l'adoption de la loi, Reich a entrepris une tournée pour promouvoir la nouvelle législation auprès de l'industrie de la défense. Son premier arrêt : l'usine d'armement Diehl à Röthenbach an der Pegnitz, en Bavière. Fondée en 1902, Diehl a servi l'Allemagne pendant les deux guerres mondiales. Aujourd'hui, le gouvernement veut l'aider à se militariser.

Welt a écrit :

La Défense ne fait pas partie du portefeuille de Mme Reiche. ... Outre le contrôle des exportations d'armes, son ministère ne dispose que du département IV D 6, qui est chargé de cette question. Cependant, ce département de la Défense est appelé à gagner en importance.

En outre, Reiche met en place un nouveau groupe consultatif pour le secteur de la sécurité et de la défense au sein du ministère de l'Économie, comme l'a appris le bulletin d'information de *Politico* « Industry & Trade ». Parmi les membres figureront Moritz Schularick, président de l'Institut pour l'économie mondiale de Kiel ; René

Obermann, président du conseil de surveillance d'Airbus ; Nico Lange, chercheur principal à la Conférence de Munich sur la sécurité ; et le lieutenant-général à la retraite Jürgen-Joachim von Sandrart.

Les experts conseilleront le ministère sur la manière d'assurer une montée en puissance rapide de l'industrie de la défense. L'accent sera mis sur la haute technologie, les voyages dans l'espace, l'intelligence artificielle, la robotique, les communications par satellite et d'autres nouvelles technologies.

Un autre conseiller de Reiche dans ce nouveau domaine est probablement son partenaire, l'ancien ministre allemand de la Défense Karl-Theodor zu Guttenberg — un homme que *Trumpet* surveille de près (lire « [Guttenberg et le renouveau du militarisme allemand](#) » par Gerald Flurry, rédacteur en chef de *Trumpet*).

Guttenberg est également un ami proche de Schularick, conseiller de Reiche. Lorsque Guttenberg l'a invité dans son podcast hebdomadaire, Schularick a déclaré : « Il est vrai que je ne serais pas président de l'Institut de Kiel pour l'économie mondiale si nous n'en avions pas discuté, vous y êtes donc pour quelque chose. » Peut-être Guttenberg l'a-t-il également encouragé à jouer un rôle plus actif en tant que conseiller auprès du gouvernement allemand actuel.

L'Institut Schularick de Kiel a calculé qu'une augmentation des dépenses militaires pouvait stimuler l'économie : si les pays de l'Union européenne augmentaient leurs dépenses militaires à 3,5 pour cent, comme le prévoit l'Allemagne, leur produit intérieur brut pourrait augmenter de 0,9 à 1,5 pour cent. « Pour y parvenir, les gouvernements devraient toutefois investir dans des produits de pointe », écrit le journal *Welt*. « Ceux-ci devraient être fabriqués en Europe et non simplement achetés aux États-Unis. Les dépenses supplémentaires devraient être financées par l'endettement, et non par des impôts ou des coupes budgétaires. Beaucoup d'argent devra être investi dans la recherche et le développement. »

Si vous stimulez votre économie en injectant des fonds empruntés dans l'industrie de la défense, vous vous retrouvez avec une dette considérable. Et contrairement à d'autres investissements, le matériel militaire n'est pas rentable s'il n'est pas utilisé pour conquérir un territoire.

La militarisation allemande est une tendance que *Trumpet* suit de près, car elle correspond à de nombreuses prophéties bibliques. Non seulement la Bible révèle que l'Allemagne deviendra une puissance militaire redoutable en ce temps de la fin, mais elle montre également qu'un dirigeant puissant mènera cette force militaire à la guerre.

En référence à l'Assyrie, l'ancien nom de l'Allemagne, Dieu dit dans Ésaïe 10 : 5-7 : « Ha ! l'Assyrie, verge de ma colère ! Et le bâton qui est dans leur main, c'est mon indignation ! Je l'enverrai contre une nation profane ; et je lui donnerai un mandat contre le peuple de ma fureur, pour le butiner et le piller, et pour le fouler aux pieds comme la boue des rues. Mais lui n'en juge pas ainsi, et son cœur ne pense pas ainsi ; car *il a* au cœur de dévaster et de retrancher des nations, pas en petit nombre, (selon la Bible Darby française).

Notre brochure gratuite [L'Allemagne et le Saint Empire romain](#) explique cela et bien d'autres prophéties concernant l'Allemagne. Nous devons comprendre ces prophéties pour savoir ce qui attend notre monde. Comme l'a dit Jésus-Christ : « Veillez donc, priant en tout temps, afin que vous soyez estimés dignes d'échapper à toutes ces choses qui doivent arriver, et de vous tenir devant le fils de l'homme » (Luc 21 : 36).